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o 0 J 1 2 ; Solrcrto pela segunda vez e recapeamento na rua
Barao de Coleglpe no Damo vua meno

Senhor Fresrdenle,

Procurada pela mumcrpe Patrice Aparecida Barom, resrdeme em nossa
cidade na rua Barão de Cotegipe com protuccm Junto ao SAM de número aszzaa que recorreu
a este Vereador, relatando a situação que erwowe a iana de cumanos do Execunvo, Isto posto,
venho requerer e recapeamento na rua Barão de Cotegipe Hz a pnmeíro pedido em 11 de
ievererro de 2019, com o requenmento 440

Isto posto, na Vorma regrmemax, seja mdlcadu ao Senhor Praiano Mumcwpal
de Ribevão Preto após aprovação dos demais membros oesxa Casa. meneame soluções para
5515 grave problema que ocorre em nossa mdade, dentro do prazo e wnorçoes expressamente
prewstas no amgo sªb. paragravos 2ª e aº da LOM

Sala das Sessões, 11 de lunho de 2019

san Corªucl
Vereador


